



ECOLE JAPONAISE
DU NORD - PAS DE CALAIS
ノールニパ・ド・カレール日本人学校

Atelier pop culture japonaise 日本の pop カルチャー

Date : samedi 12 Mai 2018

Heure : de 15h à 16h30

Lieu : salle 4 de l'Ecole Japonaise du Nord Pas de Calais

Destinataire : tout public

Frais : 12 euros (7 euros pour étudiant universitaire ou lycéen)

A régler à l'inscription. En espèce (merci de faire l'appoint) ou par chèque à l'ordre de l'Ecole Japonaise du Nord - Pas de Calais – non remboursable sauf annulation.

Le 12 Mai 2018, l'Ecole Japonaise du Nord – Pas de Calais vous propose un atelier sur la Popculture japonaise. Cet atelier est animé par Madame Keiko Kitamura, enseignante de notre établissement et passionnée de popculture japonaise.

Cet atelier fait partie de la série « Animé » et vous donnera l'opportunité découvrir la popculture japonaise, l'animation et le manga d'un point de vue historique et théorique.

